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LE ministre de la Promotion 
des investissements, des 
Partenariats publics-privés, 

en charge de l’Amélioration de 
l’environnement des affaires, 
Hugues Mbadinga Madiya, 
séjourne depuis jeudi à Paris 
(France). Il y a pris part au forum 
Afrique du Conseil français des 
investisseurs en Afrique (CIAN), 
tenu le même jour.
C omp os é e  éga lement  des 
ministres Alain-Claude Bilie-
By-Nze (Énergie et Ressources 
hydrauliques) et Yves Fernand 
Manfoumbi (Commerce et 
PME), ainsi que du directeur 
général de la Compagnie minière 
de l’Ogooué (Comilog), Léod 
Paul  Batolo,  la  délégat ion 

g a b o n a i s e  a  d é c l i n é  l e s 
grands axes de la politique 
d’investissement afin d’attirer 
un maximum d’investisseurs.
Pou r  c e l a ,  M .   M b a d i n g a 
Madiya en a  prof ité  pour 
présenter le cadre qui régit le 
climat des affaires au Gabon 
avec, notamment, les réformes 
des  Codes du travai l ,  des 
hydrocarbures, du tourisme. 
En un mot,  le  membre du 
gouvernement a indiqué que 
l’économie gabonaise reste 
attractive et le gouvernement 
a mis en place des mesures 
incitatives pour encourager 
l’investissement. La création, 
il y a plus de 10 ans, de la Zone 
économique spéciale de Nkok, 
est à cet égard le symbole 
de la diversification et de la 
transformation économique 
avec la création de plusieurs 

autres zones spéciales (bois 
et agriculture). Ce forum, qui 
a regroupé des investisseurs 
européens, français, notamment 
et africains, était placé sous le 
thème : " Afrique : entre défis et 
opportunités ". Il s’est penché, 
entre autres questions, sur les 
voies nouvelles pour accélérer 
le développement du continent 
et son industrialisation, et 
la contribution que peuvent 
apporter les entreprises investies 
en Afrique. Il était aussi question 
d’évoquer la place de la France et 
de l’Europe aux côtés du Gabon, 
dans le cadre de leur partenariat 
rénové.

Investir au Gabon : une mission ministérielle 
en opération de charme à Paris

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Le ministre de la Promotion des investissements, Hugues 
Mbadinga Madiya.
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LE Conseil d’administration 
de l’Office des ports et 
rades du Gabon (Oprag) 

s’est réuni le 22 juin 2022 pour 
arrêter les comptes de l’exercice 
clos le 31 décembre 2021. La 
réunion s’est tenue au siège social 
de l’Office sis à Owendo sous la 
présidence de Jean-Pierre Lasseni 
Duboze (PCA).
L’activité portuaire enregistrée 
tant au niveau du tonnage 
d e  m a rc h a n d i s e s  q u e  d u 

trafic de conteneurs a évolué 
favorablement au cours de 
l’année 2021. Ce qui a permis 
une légère croissance du chiffre 
d’affaires à 17,5 milliards de 
FCFA.
Dans ce contexte de reprise 
progressive tant au plan national 
qu’international, le résultat net de 
l’Office a été arrêté à 765 millions 
de FCFA en baisse par rapport à 
l’exercice précédent.
Toutefois, les difficultés de 
recouvrement des créances 
clients en liaison avec les effets de 
la crise économique persistent.

Oprag : un chiffre 
d’affaires de 17,5 milliards 
de francs en 2021
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APRES Libreville, c’est au 
tour de Port-Gentil de 
connaître la révolution 

numérique lancée par GVA 
Gabon depuis octobre 2017.
E n  e f f e t ,  C a n a l b o x  a 
off iciel lement lancé,  le 22 
juin dernier dans la capitale 
économique, ses offres Premium 
et Start qui ont propulsé l’Internet 
Très  Haut  Débit  gabonais 

au sommet des pays les plus 
rapides d’Afrique. Les offres sont 
identiques à celles de Libreville. 
Selon l’opérateur, l’arrivée de 
Canalbox à Port-Gentil aura 
un impact considérable sur le 
marché de l’Internet Très Haut 
Débit. Notamment avec des 
tarifs divisés par 2 et les débits 
multipliés par 5.
" En offrant un service ultra-
performant et en démocratisant 
l’accès au Très Haut Débit à Port-
Gentil, Canalbox confirme son 

engagement à réduire la fracture 
numérique et à contribuer à la 
diversification de l’économie 
gabonaise. Je suis très fier que 
notre entreprise rende le Très 
Haut Débit accessible à tous 
en Afrique et plus largement 
à décupler l’impact positif 
d’internet pour la société en 
termes de développement, 
d’innovation et de croissance 
inclusive ", a indiqué Marc 
Civelli, directeur général de GVA 
Gabon.

La fibre optique de 
Canalbox désormais 
accessible à Port-Gentil
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Les offres à Port-Gentil sont identiques à celles de Libreville.
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